

Editorial

En su 7° año de edición, la Revista Universitaria continúa aportando a la colectividad académica de la especialidad, trabajos (nacionales e internacionales) que enriquecen conocimientos y experiencias.

Se ha ido tejiendo con constancia y disciplina una malla bibliográfica de sostén a los profesionales y docentes con más de 60 artículos seleccionados por nuestro Consejo Editor, convirtiéndose en una referencia obligada en la especialidad. Pero también dan crédito a nuestra aspiración de los comienzos en 2008, desarrollar y fomentar la cultura de publicar el producto del trabajo de nuestros profesionales y docentes.

Siguiendo esta línea se estimula a los docentes en la elaboración de manuales didácticos en cada asignatura para complementar e incentivar la producción académica bibliográfica.

Continuando con la publicación de libros ya se encuentran en fase de edición dos nuevos títulos. Así como también se ha culminado el trabajo de investigación sobre “Repositorio Institucional Académico”, el cual nos disponemos a desarrollar como mecanismo para incrementar la visibilidad académica, difundiendo nuestras publicaciones.

Culminando el curso de posgrado de Especialización en Educación Física y Deporte Escolar y de la Maestría en Rendimiento Deportivo, Tecnificación y Alto Nivel (Master Retan) que realizamos conjuntamente con INEFC y la Universidad de Barcelona, es lógico esperar que con la tesis y trabajos finales de los mismos, junto a las monografías de grado de la Licenciatura en Educación Física, Recreación y Deporte se generen áreas de investigación. Conjuntamente, el IUACJ ha dispuesto financiar grupos de investigación de los cuales ya hay dos trabajando, sumándose otros en los próximos meses; esto conlleva la necesidad de espacios físicos de trabajo y un Laboratorio acorde, ya en plena instalación.

Todo este conglomerado de actividades derivará en un aumento de producción académica institucional que conllevará a un mayor crecimiento de nuestra Revista.

Estamos orgullosos del reconocimiento que ha tenido esta publicación, así como su participación como miembro de la Red de Editores de Revistas Científicas en Uruguay.

En el marco de nuestra planificación estratégica aspiramos a que ella sea un reflejo de la excelencia buscada.



Dr. Oscar Schiaffarino
Decano